
O senador catarinense Esperidião Amin (PP) vai 
integrar a comitiva composta por oito parlamentares que 
irá a Washington nos próximos dias para dialogar com o 
Congresso dos Estados Unidos sobre a taxação de 50% 
imposta aos produtos brasileiros.

Para o senador, essa medida afeta diretamente 
setores estratégicos da nossa economia, como o 
agronegócio, o comércio eletrônico e a indústria. 

“O diálogo franco e técnico com as autoridades 
americanas é fundamental para defender empregos, 
investimentos e a competitividade das nossas empresas. 
E também afeta os Estados Unidos, uma vez que muitos 
dos produtos exportados pelo Brasil são matéria prima 
para produtos norte-americanos”, justifica.

O objetivo é construir pontes e reafirmar os mais de 

200 anos de relações diplomáticas entre Brasil e Estados 
Unidos, buscando soluções equilibradas e que respeitem 
a segurança jurídica e os princípios do livre comércio. As 
reuniões terão início já neste final de semana
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Após a entrega dos relatórios do Tribunal de Contas 
do Estado (TCE/SC) e o pedido de busca e apreensão 

- este negado - aos estudantes que apresentam 
inconsistências nos cadastros do Programa Universidade 
Gratuita e Fumdesc, agora, eles estão sendo notificados, 
a pedido do Governo do Estado. Os cerca de 130 alunos 
terão cinco dias úteis para apresentar suas justificativas 
para a Comissão Estadual de Fiscalização dos programas, 
sob risco de terem o benefício suspenso. Na realidade, 
eles deveriam, além de serem expulsos dos programas, 
devolver o benefício para que ele possa ser repassado 
a alguém que realmente se enquadra nos projetos. 
Lamentável a sagacidade do ser humano para ações que 
prejudicam o outro.

Das centenas de estudantes investigados, 19 alunos 
bolsistas possuíam patrimônio acima de R$ 200 milhões. 
E de acordo com as investigações realizadas pelo TCE/SC, 

pelo menos um deles tem um patrimônio beirando o um 
bilhão.

Admira que tantos outros que se encaixam legalmente no 
perfil do benefício não consiga e estes tenham tido sucesso 
na fraude. Ora, será que, ao invés de usar o dinheiro para 
pagar uma faculdade, eles preferiram pagar alguém para 
burlar as regras do programa? E se desde estudantes 
já têm essa negativa destreza, que tipo de profissionais 
serão postos na sociedade? Isso não se refletirá só na 
área do direito, saúde, engenharia ou quaisquer que sejam 
em que estarão se formando. Infelizmente, isto se refletirá 
futuramente (se isto já não está acontecendo agora e 
não estamos nos dando conta) no caráter de toda uma 
sociedade, na escolha dos políticos, no destino da economia 
e no futuro do país. Afinal, quem apoia uma pequena 
fraude como esta pode, muito bem, passar o pano para a 
corrupção.

Estudantes notificados por irregularidades no Universidade Gratuita

Catarinense em comitiva nos EUA
Foto: Agencia Senado/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Orquestra de baterias
A Orquestra de Baterias de Florianópolis realiza sua 12ª 

edição no dia 16 de agosto de 2025, às 15h, com o retorno 
simbólico ao seu endereço de origem: o Largo da Catedral 
Metropolitana, no coração da capital catarinense. 

Maior evento do gênero nas Américas e o único no 
mundo a acontecer anualmente, sem interrupções desde 
2013, a Orquestra de Baterias de Florianópolis deve reunir 
mais de 300 bateristas de todas as idades e regiões 
do Brasil. O evento é gratuito e transforma o Centro 
da cidade em palco coletivo, unindo formação musical, 
cultura urbana e impacto direto na economia criativa 
local.

Superfaturado
O TCE/SC entrou mais uma vez em ação e determinou 

a sustação cautelar do pregão eletrônico da Prefeitura 
de Barra Velha voltado à contratação de empresa para 
a prestação de serviço de manutenção, ampliação e 
melhoria de iluminação pública do município. O motivo foi a 
constatação de possível sobrepreço de, no mínimo, R$ 1,8 
milhão do orçamento previsto, diante da adoção de preços 
unitários que seriam superiores aos valores de mercado. 
De acordo com a análise da Diretoria de Licitações e 
Contratações (DLC), de 11 itens representativos do Pregão 
Eletrônico, a diferença equivale a 29,35% do valor total dos 
R$ 6,1 milhões estimados.

Economia
A atividade econômica de Santa Catarina cresceu 6,1% entre janeiro e maio de 2025 e colocou o estado, mais 

uma vez, como destaque nacional. O percentual ficou acima da média brasileira, de 3,4% no período, e demonstra 
sobretudo a pujança e competitividade da economia de Santa Catarina. Os dados foram apurados por meio do Índice 
de Atividade Econômica Regional (IBCR) do Banco Central, que é considerado uma prévia do Produto Interno Bruto 
(PIB), e foram divulgados nesta quarta-feira, 23.

Investimento em saúde
O governo federal anunciou, na última semana, um investimento de R$ 6 bilhões para fortalecer o Sistema Único de Saúde 

(SUS) em todos os estados, por meio do Novo PAC Seleções 2. Desse total, R$ 140,9 milhões serão destinados para Santa 
Catarina, o que vai garantir 647 novas obras, veículos e equipamentos. 

Com o investimento, o Estado contará com 342 combos de equipamentos para estruturar as unidades básicas de saúde 
— UBSs, que terão 241 kits para teleconsulta. Também serão construídas 11 novas unidades básicas de saúde. Além disso, 
Santa Catarina receberá seis unidades odontológicas móveis.  O novo PAC Saúde vai contribuir para a estruturação da rede 
pública de saúde, ampliando a capacidade de atendimento do SUS em todo o Brasil. Esse é o objetivo do programa Agora 
Tem Especialistas, que visa reduzir o tempo de espera por consultas, exames e cirurgias. 


